

SAMEDI 2 MAI 2015

MANIFESTATION

La CGT castelle veut se relancer

À l'occasion de ce 1^{er}-Mai, l'union locale de la CGT a souhaité remettre au goût du jour sa tradition du rassemblement.

I est plus que temps de réagir, de retrouver le courage de combattre, de reconstruire l'unité», a exhorté Maurice Chevalier, membre du bureau de l'union locale de la CGT à Château-Thierry, à la vingtaine de sympathisants venue assister au rassemblement du 1^{er}-Mai, hier matin.

« Moins d'un Français sur deux pense qu'ils sont utiles », selon une enquête réalisée pour Le Figaro et BFM Business

Un rassemblement qui avait lui aussi un goût de retrouvailles, puisque cela faisait plusieurs années que la CGT n'avait pas organisé ce genre de manifestation. Pour marquer le coup, le lieu n'a pas été choisi par hasard : devant le monument des déportés « érigé par des anciens déportés, résistants et ouvriers », et ce « en bravant l'interdiction de la municipalité de l'époque ».

Un discours qui sonne comme un



Le rassemblement du 1^{er}-Mai de la CGT avait lieu devant le monument des déportés.

appel à la « remobilisation ». Car les sondages ne jouent pas en faveur des syndicats : « moins d'un Français sur deux pense qu'ils sont utiles », selon une enquête réalisée pour Le Figaro et BFM Business. Et seulement « un sur trois qu'ils sont utiles ». « Pourtant les salariés viennent nous chercher en dernier recours, constate Yvan Bayot,

membre du bureau de l'union locale. Mais c'est vrai qu'il faut qu'on communique mieux. » Un renouveau qui passera d'abord par un congrès, le 19 mai prochain, durant lequel auront lieu des élections, « afin de savoir qui fait quoi exactement dans l'union locale », conclut Maurice Chevalier.

ENRIQUE MOREIRA

MUSIQUE

Funky colors remporte le Tremplin de Laon



Le groupe castel sera de la fête au parc Foch, en juillet.

Jeudi soir, le groupe castel Funky colors a gagné son ticket pour le conseil de l'été, organisé par le conseil départemental au parc Foch de Laon, en juillet prochain.

Lors du Tremplin, ils étaient en compétition avec d'autres groupes confirmés tels que Pierré hait les loups, Sombre Époque ou We are Darling. Cette victoire marque une nouvelle étape dans l'histoire de ce groupe qui travaille actuellement sur un album. Leur son

funky rock a su séduire le jury et le public venu nombreux, malgré la pluie, encourager les groupes locaux. Chants, danses et musiques, tout était réuni pour que la soirée soit belle.

En catégorie espoir, c'est le jeune groupe laonnois Flabbergasted qui a séduit le jury. L'an dernier déjà, un groupe castel avait eu le plaisir de faire la première partie de Barcella et La Rue Kétanou, il s'agissait de la Punkaravane.